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因为与李小璐相恋，贾乃亮变得炙手可热，最近他参与出演的电视剧《我的失忆

女友》才杀青，6月12日，《我的失忆女友》及剧组主创张佑赫、南奎丽、毛俊杰登陆上

海电视节。记者昨日通过电视剧的出品人正栩影视的孙榕，独家专访到了贾乃亮，他

透露与李小璐好事将近。 记者 吴笑文

谈新戏：与韩国明星飙戏

记者：最近忙啥呢？

贾乃亮：刚拍完《我

的失忆女友》，讲述了韩

星南奎丽饰演的富家女

薛嘉宝，在一次失忆后

经历了从未体验过的平

民生活，并与我饰演的

江敏良以及张佑赫饰演

的安康都上演了一段纯

真、美好的爱情纠葛。

记者：故事似乎是

以情感作为一个出发

点，有涉及逼婚的情节，

是吗？

贾乃亮：对，一开始

就被逼婚了，也不能说

不喜欢。嘉宝有着女神

的脸蛋，女魔头的心，所

到之处，死伤无数。江

敏良纵然有抵死不从的

心，也奈何不了嘉宝的

七十二般逼婚工夫，最

终达成契约婚姻。后面

的故事更加曲折，到时

候大家可以去看。

记者：《我的失忆女

友》演员是如何选择的？

贾乃亮：我们这次

担任主角的年轻演员都

是经过精心挑选的，他们

大都毕业于电影学院和

戏剧学院，以深厚的功底

演过多部影视剧，得到观

众的广泛认可。尤其吕

颂贤等明星加盟将会给

剧情增色不少。我期待

着电视剧在全国首播后，

能圆宅男一个梦。

谈工作：
选剧本要先过自己的关

记者：作为演员，有

时比导演更了解自己的

角色，你会不会经常在

表演的过程中加入一些

自己的东西？

贾乃亮：有！我想

每个演员都有自己的想

法，但还是要服从导演

的想法。我们《我的失

忆女友》这部戏，我觉得

人不是主要，主角是爱，

这是我理解的。

记者：很多演员会

说希望演比较有挑战性

的角色，那么对你来说，

有挑战性的角色是怎样

的呢？

贾乃亮：挑战的前

提，是你能够胜任，我觉

得这是特别重要的。就

是说，你要能承受得住

那个角色，角色出来之

后观众不一定说认可，

最起码可以接受。那如

果是差得很远的，起码

我可能会考虑。

记者：我们听说你

是拼命三郎，对工作会

很较真吗？

贾乃亮：呵呵，拼命

三郎很多的，李小璐比

我还拼呢。我对工作也

不会特别较真，但起码

要达到剧本的要求吧，

要过得了自己这一关

吧。

谈感情谈感情：：
结婚啊结婚啊，，不会太久不会太久

记者：你演过那么多情感

戏，哪一种最符合你的想象？

贾乃亮：我觉得没有，戏剧

毕竟是戏剧，和现实是不一样的。

记者：那么你眼里的爱情究

竟是什么样的？

贾乃亮：我是一个日久生情

的人，我觉得只有时间久了，才

能让情感更浓烈、更深刻。

记者：你和李小璐现在如何？

贾乃亮：挺好的。我对爱情

比较专一，不是“比较”，是“非

常”专一的一个人。我们两个

人的生活经得住考验，大家监

督吧，反正已经曝光了。

记者：能透露一下你什么

时候结婚吗？

贾乃亮：呵呵，不会太久。


